

Evo Morales commence sa campagne électorale pour les présidentielles



La Paz, 26 juillet (RHC-PL)- Le président bolivien Evo Morales, a lancé le coup d'envoi de sa campagne électorale pour les présidentielles du 12 octobre prochain.

Au cours d'un meeting qui s'est tenu aujourd'hui à La Paz, les militants du Mouvement vers le Socialisme ont de nouveau apporté leur soutien à Evo Morales, qui fait figure de favori aux prochaines élections.

Le président Evo Morales a remercié ses compatriotes et les mouvements sociaux, qui ont permis que soient mis en œuvre les projets et les grandes transformations sociales en cours dans ce pays sud-américain.



Radio Habana Cuba